

# Adventskalender am Bürgersaal

## Idee des Kindergottesdienst-Teams für eine lebendige Dorfmitte

**Tyrlaching.** Mit einer tollen Idee des Kindergottesdienst-Teams und der Umsetzung durch Gemeinderat und Projektmanager für eine „Lebendige Dorfmitte“, Lothar Müller, wird seit dem 1. Dezember, der erste Adventskalender z' Dirling 2020 am Bürgersaal in Tyrlaching geöffnet. Die ersten neugierigen Blicke wurden von den Kindern und Familien bereits „riskiert“, noch sieht man

aber nicht viel. „Nachdem die sonst jahreszeitlich üblichen Adventsveranstaltungen aufgrund der Corona-Maßnahmen nicht durchgeführt werden können, haben wir uns in Tyrlaching etwas Besonders einfallen lassen“, so der neue Projektmanager Lothar Müller. Jeden Tag öffne sich nun im Advent ein Türchen in den Fenstern des Bürgersaals und sendet eine Botschaft, jeweils gestal-

tet von den örtlichen Vereinen und Organisationen. Kleine und große Mitbürger können den Adventskalender am Bürgersaal nun besuchen, um „so ein wenig vom Zusammenhalt in diesen nicht einfachen Zeiten zu erleben“, wünscht sich Lothar Müller. Vor Ort am Bürgersaal solle die Abstandsregelung eingehalten und aufeinander Rücksicht genommen werden.

– hek



**Das erste Fenster-Türchen** wurde am 1. Dezember am Bürgersaal geöffnet. Darauf freuten sich besonders die Kinder und Familien. Am Montag waren noch alle Türchen verschlossen.

– Foto: Heckmann